



**Bureau de développement
des télécommunications (BDT)**

Réf.: Circulaire/BDT/DNS/DGS/067

Genève, le 24 novembre 2020

- Aux Administrations des États Membres de l'UIT
- Aux régulateurs
- Aux Membres du Secteur UIT-D et établissements universitaires participant aux travaux de l'UIT-D

**Objet: Appel à candidatures pour le nouveau Conseil des visionnaires de l'initiative
*Generation Connect***

Madame, Monsieur,

L'Union internationale des télécommunications (UIT) a récemment lancé l'initiative *Generation Connect*, initiative mondiale dont l'objectif est de tenir compte de ce que les jeunes ont à dire et de promouvoir leur action aux fins de la transformation numérique. *Generation Connect* est l'initiative incontournable mise en œuvre dans le cadre de la Stratégie de l'UIT pour la jeunesse en vue de la Conférence mondiale de développement des télécommunications de 2021 (CMDT-21) et au-delà. Les trois piliers de cette stratégie sont les suivants : autonomisation, engagement et participation.

L'initiative *Generation Connect* vise à mobiliser les jeunes du monde entier et à les encourager à s'investir en tant que partenaires à part entière aux côtés des chefs de file du changement numérique qui s'opère aujourd'hui, en leur donnant les moyens d'accéder aux compétences et aux possibilités qui leur permettront de concrétiser leur vision d'un avenir connecté.

Nos travaux seront axés sur la jeunesse avec une démarche stratégique, concertée et systématique, l'objectif étant d'être adaptés au but recherché, de réduire les disparités numériques entre les jeunes, d'améliorer le quotidien des jeunes du monde entier et de faire en sorte qu'ils participent aux travaux de l'UIT en tant qu'acteurs de premier plan de la mise en œuvre du Programme de développement durable à l'horizon 2030. La mise en œuvre de la Stratégie de l'UIT pour la jeunesse s'appuie sur la création d'une nouvelle équipe spéciale de l'UIT pour la jeunesse.

À l'occasion de la CMDT-21, l'UIT organisera et accueillera également à Addis-Abeba (Éthiopie), en novembre 2021, le Sommet mondial de la jeunesse dans le cadre de l'initiative *Generation Connect*, qui visera à nouer un dialogue avec les jeunes concernant les futurs travaux de l'UIT.

Le fait de donner la parole aux jeunes est particulièrement important dans le cadre des travaux de l'UIT, car les jeunes adoptent naturellement les technologies, et ce sont eux qui hériteront du monde que les technologies sont en train de modeler. Il est donc essentiel de connaître leur point de vue et d'écouter leurs attentes vis-à-vis de la technologie. Ils doivent être acteurs de la solution pour relever les défis auquel le monde fait face aujourd'hui.

Dans le cadre des efforts visant à mettre en avant la voix des jeunes au service du développement et de la coopération numérique, un nouveau **Conseil des visionnaires de l'initiative Generation Connect** sera constitué.

Les objectifs de ce Conseil seront les suivants :

- Fournir à l'UIT des orientations stratégiques concernant la participation et l'autonomisation des jeunes.
- Identifier et mobiliser des partenaires stratégiques, afin de faire en sorte que les jeunes s'investissent et prennent part à la coopération numérique.
- Promouvoir un véritable investissement des jeunes dans la coopération numérique, au moyen de différentes activités promotionnelles, par exemple des campagnes actives sur les réseaux sociaux et des débats avec des personnalités auxquelles les jeunes peuvent s'identifier.

Deux représentants de l'UIT, ainsi que six membres de haut niveau désignés et six jeunes/jeunes experts désignés travailleront ensemble à titre volontaire durant une période initiale d'un an (2021) pour atteindre les objectifs stratégiques du Conseil.

Je souhaite inviter les Membres de l'UIT à désigner des représentants d'organisations consacrées aux jeunes, d'États Membres, du secteur privé et d'établissements universitaires qui défendent aujourd'hui activement la mobilisation, l'autonomisation et la participation des jeunes, qui feront partie du Conseil des visionnaires de l'initiative *Generation Connect*.

Nous recherchons des personnes brillantes qui ont à cœur de prendre part à la coopération numérique et sont fermement convaincues que les jeunes doivent jouer un rôle en vue de la réalisation des Objectifs de développement durable.

Le mandat du Conseil et le formulaire de candidature sont disponibles à l'adresse suivante : <https://www.itu.int/generationconnect/generation-connect-visionaries-board/>. La date limite pour la soumission des candidatures est fixée au 6 décembre 2020.

Pour obtenir davantage de renseignements, veuillez vous mettre en rapport avec Mme Sylvia Poll (sylvia.poll@itu.int), Chef de la Division de la société numérique.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

[original signé]

Doreen Bogdan-Martin
Directrice